



知心体夢

ち こ たい む

11月

那覇市立那覇小学校 校長 松島良規

【学校教育目標】

- (知) かしこく
- (心) ゆたかに
- (体) たくましく
- (夢) 未来に伸びゆく
那覇っ子

努力することの大切さ(継続は力なり)

今年もあと1ヶ月となりました。なはっ子の皆さんはどのように一日一日を過ごしていますか。規則正しい生活をして充実した生活を送っていますか。前に、目標を持つことの大切さについてお話ししましたが、今日は、努力し継続することの大切さについてお話しします。皆さんは今、世界中がワールドカップサッカーで盛り上がっていることを知っていますか。4年に一度開催されるこの大会に、日本は7回連続でアジア代表として出場しています。その代表選手の中に、長友佑都(ながともゆうと)という選手がいます。彼は身長も低く、学生の頃は大きな病気をしやる気を無くし遊んでばかりいた時期もあったそうです。しかし、家族や友だちに励まされ心を入れ替えプロサッカー選手になりました。その後、世界で活躍する選手になり、36歳という年齢でも日本代表になっていきます。これはとてもすごいことです。外国の大柄な選手ともやり合える技と身体能力はものすごい努力で身につけてきたものです。彼の言葉に「ぼくにはサッカーの才能はないが、努力を続ける才能はだれにも負けたくない」と言う名言があります。彼は色々な逆境を乗り越え努力し続けているからこの年齢までサッカーという過酷なスポーツをやり続けることができているのだと思います。「継続は力なり」です。なはっ子の皆さんも目標に向かって全力で努力し頑張っていきましょう。頑張った事は必ず成長につながります。

なはっ子祭り大盛況!

去った土曜日、本校体育館で3年ぶりに「なはっ子祭り」が開催されました。悪天候でグランドから急ぎょ体育館に変更になりましたが、子供達や保護者、地域の方が多く参加し、とても盛り上がっていました。的当てゲームや紙飛行機飛ばし、バスケットのフリースローやお化け屋敷など、アイデア一杯の楽しい催しばかりで子供達も楽しそうでした。舞台では、太鼓や舞踊、空手、ダンスなどで祭りを盛り上げていました。出演してくれた子供達にはとてもいい経験になったと思います。職員もバンド演奏で参加し、祭りのフィナーレを飾ることができました。今回の祭りを開催するにあたり、計画、準備から片付けまで中心となったPTA役員や学年の役員、当日の朝早くから会場準備やパトロールを手伝ってくれた保護者や地域の方に感謝致します。本校子供達の健全育成、健やかな成長を育むために学校・家庭・地域が連携・協力して成功させた素晴らしいPTA行事でした。



がんばったぞ!運動会

10月30日は運動会でした。昨年は、コロナ感染拡大予防のため、学年単位の発表会形式でしたが、今回は弁当なしの午前中開催とし、コロナ前の運動会のように全学級のテントも設置して開閉開式も行いました。たくさんの方にも参観して頂き、会場もあふれんばかりの人込みでした。子供達の元気で一生懸命な演技や真剣勝負のリレーは実に見応えがあり、練習した成果をお父さんやお母さん達に披露できて満足になる子供達も多かったのではないのでしょうか。保護者の皆さんも、我が子の成長した様子をたくさんビデオカメラ等に収めたことと思います。



2年町探検(校外学習)

11月18日(金)、2年生は、地域の場所やお店を調べ、自分と地域との関わりをを広げる事を目的とした「町探検」を行いました。これは生活科の授業の一環ではありますが、途中、緑ヶ丘公園でお友だちと一緒に弁当を食べたり、おしゃべりしたりして楽しい体験となりました。



最高の思い出となった修学旅行(6年)

6年生は、11月20日から一泊で本部の方に修学旅行に行きました。ネオパークオキナワでの動物見学を始めマリンスポーツ体験、海洋博記念公園と学びや貴重な体験がありました。また、仲間と寝食を共にしたふれあいやバスでのレクで学級の絆も深まり、小学校最高の思い出がくれたのではないのでしょうか。



キャラクター総選挙で決定!

児童会運営委員会が全児童を対象に実施した「那覇小キャラクター総選挙」で約180作品の応募がありましたが、その中から、6年生が考案した「ななはさん」に決定しました。この事は11月21日(月)琉球新報の記事でも紹介されています。那覇小のシンボルとしてこれからどのような活躍があるか楽しみです。

